

Wandern statt Ski fahren

Das Skigebiet Grünberg in Mieming bei Innsbruck baut seinen einzigen Skilift ab. „Es gibt mehr Gäste, die Winterurlaub machen, aber nicht Ski fahren wollen“, erklärt Manuel Lampe von Innsbruck Tourismus. In diesem Jahr werden die Sessel des nur bis auf 1500 Meter reichenden Lifts abgehängt und die Stützen entfernt. Im kommenden Jahr soll die gesamte Anlage abgebaut werden. Nur der Lift im Kinderland im Tal bleibe bestehen. Statt auf Skifahrer will die Region künftig auf Langläufer und Wellness-Urlauber setzen. Dazu sollen die Winterwanderwege ausgebaut werden. *dpa*